



Autogrammstunde mit **JENS WEISSFLOG**

Prominente Unterstützung auf der Messe in Chemnitz

Da staunt der eine oder andere Chemnitzer Messebesucher nicht schlecht: großes Interesse in Halle 1, am Stand E9. Kein geringerer als Jens Weißflog steht dort und verteilt Autogramme. Er ist auf Einladung von Blockhaushersteller LéonWood® gekommen und ließ es sich nicht nehmen, mit seinen Anhängern an deren Messestand über sich und seine Karriere als Skisprung-Legende, als Hotelier, aber auch über seine Bauernfahrungen mit LéonWood® zu sprechen.

Reger Andrang für LéonWood®-Blockhäuser

„Die Menschen hier sind sehr aufgeschlossen“, resümiert Weißflog im Nachhinein. Die Messe ist gut besucht. Mehr als 7.000 Besucher sind am Ende des Wochenendes auf das Messegelände geströmt. Besonders großes Interesse durfte die Heiz- und Energiebranche erfahren. Aber auch der Zuspruch für die LéonWood®-Blockhäuser war rege, wie Fachberater Oliver Mildner berichtet: „Wir haben viele Gespräche geführt, teilweise auch sehr lange. Wir sind sehr zuversichtlich, dass wir mit einigen der Interessenten in Verbindung bleiben.“



 **Baumesse Chemnitz**



Im Rahmen der Messe war auch die Presse fleißig unterwegs, um mit ausgewählten Ausstellern zu sprechen und ihnen die Möglichkeit der Repräsentation zu geben. So durfte auch Verkaufsleiter Maik Schenkling in einem Fernsehinterview bei Sachsen Fernsehen von den LéonWood®-Blockhäusern und den Vorzügen des ökologischen Wohnen berichten: „Ein Blockhaus ist natürlich, warm,





Rechts: Am Stand in Halle 1 herrscht eger Andrang. Fachberater Peter Walkowiak (ganz links) berät eine Familie, während Markenbotschafter Jens Weißflog ebenfalls im Gespräch vertieft ist.
Oben: Nebenbei werden fleißig Autogramme geschrieben und über alte Zeiten gefachsimpelt.



Weißflog arbeitet beim Gespräch mit Interessenten mit der Blockhauszeitung.

trocken und gesund. Ich habe immer eine schnellere Bauzeit und benötige so wenig Energie wie möglich, um ein solches Haus zu beheizen“, erklärt er.

Spaß im LéonWood®-Team: Jens Weißflog berät Interessenten

LéonWood®-Markenbotschafter Jens Weißflog hatte sichtlichen Spaß als Unterstützer im Vertriebsteam, schließlich ist auch er selbst Bauherr – und das gleich zweifach. 2013 realisierte er die Rundstamm-Relax-Lodge für sein JENS WEISSFLOG Hotel & Restaurant. 2020, mitten in der Pandemie, folgte dann ein Hotel-Erweiterungsbau ebenfalls in Rundstamm: „Viele sind noch nie auf die Idee gekommen, mit Holz zu bauen. Aber man kann den Leuten auch so ein bisschen die Angst und vor allem auch Vorurteile nehmen“, freut sich die Skisprung-Legende.



Messetermine

- 01.03. GEBÄUDE ENERGIE TECHNIK (Freiburg)
- 03.03.
- 07.03. HAUS 2024
- 10.03. (Dresden)

LéonWood® plant aktuell die Teilnahme an zwei weiteren Messen. Wir freuen uns darauf, Sie an unserem Stand begrüßen zu dürfen! Neue Messetermine veröffentlichen wir regelmäßig unter www.leonwood.de/unternehmen/messetermine/.